



Miércoles 18 de enero de 2006

La Jornada *de enmedio*

La Catedral Metropolitana es un "monumento en terapia intensiva", definió el arquitecto Xavier Cortés Rocha, pero le auguró una "vida larga y sana". En entrevista, el titular de Sitios y Monumentos del Patrimonio Cultural del CNCA confirmó la instalación de cua-

tro ventanas arqueológicas en el atrio. Entre los trabajos concluidos mencionó los refuerzos estructurales al inmueble, el cambio de piso en el interior y la renovación de instalaciones ■ Roberto García Ortiz